

DECLARACION Nº 41

EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE CORRIENTES

DECLARA

SU repudio y profunda preocupación por la denuncia de violencia de género, formulada contra el ex Presidente de la Nación Alberto Fernández, por quien fuera su pareja, Fabiola Yáñez. En este sentido corresponde reafirmar nuestra convicción política respecto a que en estos casos siempre le creemos a la victima.

Exhortar a las autoridades competentes a efectuar las investigaciones correspondientes a fin de esclarecer los hechos denunciados y determinar las responsabilidades pertinentes.

DADA en la Sala de Sesiones de la Honorable Cámara de Senadores de la Provincia de Corrientes, a los veintidós días del mes de agosto del año dos mil veinticuatro. -

Dra. María Araceli CARMONA Secretaria Honorable Senado

Dr. Néstor Pedro BRAILLARD POCCARD Presidente Honorable Senado